



## 2学期がスタート



校長先生のお話を真剣に聴く子どもたち

9月2日(月)、長い夏休みが終わり、元気いっぱいの子供たちが学校に戻ってきました。始業式では、校長先生から、夏休み中には事故や大きなけがなどがなかったこと、合唱部、ブラスバンド部が、各コンクールで亀城小の代表として立派に活躍したことを褒めていただきました。さらに、①命を大切にしよう ②令和の意味を考え、居心地のいい学級づくりをしよう ③歌声の響く学校にしようの3つを目標に頑張してほしい。校訓「すすんでやろう しっかりやろう ともどもやろう」を守ってすばらしい2学期にしましょうとお話がありました。

9月3日(火)に地震を想定した避難訓練を行いました。子供たちは真剣に取り組み、素早く、静かに避難することができました。また、9月3日(火)に通学団会を行い、通学団での登下校の仕方や問題点を確認しました。一斉下校時には教員が付添下校を行い、集合場所の一斉点検を行いました。

2学期も子供たちの健やかな成長と安全のために、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



真剣な態度で避難する子どもたち



理科作品展の様子

## 理科作品展

9月4日(水)～6日(金)に、理科作品展を開催しました。夏休みに一生懸命取り組んだ亀城っ子の工作や研究が広い体育館いっぱいに展示され、たくさんの保護者のみなさんが来場してくださいました。また、刈谷幼稚園の年長児のみなさんも見学に訪れました。

作品展に先立って各学級ごとに行われた作品発表会では、それぞれが自分の作品について、苦労したところや工夫したところを堂々と述べる頼もしい姿をたくさん見ることができました。

# 愛知県バンドフェスティバル



愛知県バンドフェスティバル

8月20日（火）ブラスバンド部は、岡崎市民会館あおいホールで開催された第22回 愛知県小学生バンドフェスティバルに出場しました。「秋風の旅人」を演奏し、会場中に迫力のある演奏が響き渡り、大きな拍手をいただきました。結果は金賞を受賞し、10月13日（日）に三重県営サンアリーナで開催される東海小学生バンドフェスティバルへの出場が決まりました。限られた練習時間の中で、積み重ねてきた練習の成果を精一杯発揮し、亀城小学校の代表にふさわしい立派な態度でしっかり参加する姿はすばらしかったです。東海バンドフェスティバルに向けて、がんばって欲しいと思います。

# NHK全国学校音楽コンクール



NHK全国学校音楽コンクール愛知県コンクール



愛知県教育文化奨励賞表彰式

合唱部は7月29日（月）、岡崎市民会館あおいホールで開催されたNHK全国学校音楽コンクール三河地区予選で金賞を受賞し、8月23日（金）に稲沢市名古屋文理大学フォーラムで開催された愛知県コンクールに、三河地区18校の代表として出場しました。課題曲「わたしは こねこ」と自由曲「歌え地球の子供たち」を演奏し、銀賞（愛知県2位）というすばらしい結果を残すことができました。惜しくも東海北陸ブロックへの出場はできませんが、子どもたちはよくがんばり、パワフルな歌声を会場いっぱい届けることができました。また、合唱部は、創部以来6年間の活躍が認められ、愛知県教育文化奨励賞 教育委員会表彰を受賞しました。8月24日（土）に愛知芸術文化センターで開催された表彰式に、代表児童2名が参加し、愛知県教育委員会教育長様から賞状と盾をいただきました。

**NHK全国学校音楽コンクール愛知県コンクールの演奏の様子が、NHKのEテレで放送されます。9月7日（土）正午～の放送です。ぜひ、合唱部の演奏の様子をご覧ください。**

# 146運動会について

10月5日（土）に146運動会を開催します。今年度は午前中の開催となります。8時40分開会宣言、11時30分開会宣言の予定です。子どもたちが一生懸命競技や演技に取り組む様子をご覧ください。温かい声援をいただければ幸いです。なお、雨天の場合は10月6日（日）に延期となります。